

# KENYA – Investissements

Par Eric MEUNIER

Publié le 19/12/2003, modifié le 01/12/2023

21 millions de dollars ont été accordés par le Nouveau Partenariat pour le Développement Africain (NEPAD) et l'Agence Canadienne de Développement International pour soutenir la recherche biotechnologique africaine. Ceci se manifestera notamment par la création d'un département de biotechnologie pour l'Afrique Centrale et de l'Est au sein de l'Institut International de Recherche sur le Vivant (ILRI). Les recherches devraient s'orienter vers la mise au point de plantes plus riches en nutriments ou plus résistantes et la mise au point de vaccins. Pour C. Sere, Directeur Général de l'ILRI, « nous devons trouver les moyens de faire une science qui soit appropriée aux pays pauvres ».

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/kenya-investissements/](https://infogm.org/article_journal/kenya-investissements/)